

日本共産党 和歌山市会議員

ひめだ高宏ニュース

NO.1175

17.10.31

台風21号、市で床上浸水454件

2週続けて台風が来しました。和歌山市では、衆院選と重なった台風21号で、名草・岡崎・西山東・東山東・紀伊地区で335件、前代川溢水で111件、永山川・平尾川で8件の計454件の床上浸水被害がありました。台風21号では南海本線(おの)橋梁下部が洗掘され線路が歪み、台風22号ではJR阪和線の和泉鳥取駅から和泉砂川駅間において、線路を支える盛り土の一部が流出する被害がありました。

つじが丘テニスコートの決算

つじが丘テニスコートの2016年度決算支出総額は554万9千162円。その内訳は、所収修繕料が135万3千07円、火災保険料に73万8千55円、管理運営委託料540万0千00円です。使用料収入は、すべて

指定管理者(ミズノグループ)の収入となるため決算書には入っていませんが、16年度の使用料収入は20面で278万3千551円と、17年度は1面当り128万円。つじが丘の使用料金が高いので、ほぼ同じく使用料収入が考えられます。つじが丘テニスコートの管理運営委託料は、2か月に1回の900万円ずつの回数に渡って支出。その支出書類には「和歌山市立つじが丘テニスコートの指定管理に係る基本協定書」が付

いていました。その第19条(テニスコートの改修等)2項で、修繕については、原則として見積額が1件につき20万円(消費税を含む)以上のものは市が行うこと

になっており、135万円の修繕内訳は看板3万円、土間4万円、防風ネット49万円。使用料収入に比べても負担限度額が低すぎるのでは、ないでしょうか?!

今週のフツーの人々 (その121)

「謙虚」という衣装

私は小学校に入る前の年、1年だけ幼稚園へ通いました。それまで1日中、母親につきまとっていたこともあり、母親と離れて幼稚園に行くのは、少しいやでした。ただ、帰りの時間になると先生がみんなの口に1つずつ粉砂糖をまぶした肝油を入れてく水筒のだけは、楽しみにしていました。教の力で憲法までも踏みこみにいじり、謙虚をすっ飛ば



ひめだ高宏

フツーの人々 (958)

ハイッ

ア、ン

粉砂糖をまぶした肝油

今までは、謙虚で真摯な政治家を目指して

エッ?今までは以上、絶対的

ケンキョというゴマンのにおいがする

南海紀ノ川橋梁補強修繕

【工事内容】

①橋脚への鋼棒挿入による補強工：河川部に位置する上り線の橋脚を対象に、橋脚に径150ミリのコアボリングを行い、径75ミリの鋼棒を挿入の上、無収縮モルタルを挿入した補強を行います。

○ガーター部橋脚では、1橋脚につき2本の鋼棒挿入（7橋脚が対象）

○トラス橋梁部橋脚では、1橋脚につき8本の鋼棒挿入（4橋脚が対象）

「補足」陸上部の橋脚の補強工事は実施済み

- ②ガーター部の塗装工
 - ③支持物補修工
- ※工事期間は10・16～18・6・15（湯水期）
- ※基本的には、昼間の工事（一部夜間作業あり）
- ※列車運行に支障なし



トラス橋脚補強 ← ガーター橋脚補強 →

日本共産党

深刻な対米追従姿勢

防衛省は26日、沖縄県東村高江の民間牧草地で11日に次上・大破した米海兵隊普天間基地（宜野湾市）所属のCH53Eヘリコプターについて、米

側から事故原因の説明も受けないまま飛行再開を全面的に容認する見解を発表しました。同省によれば、米側は①人的被害を防ぐための緊急着陸であり、機体の構造上の不具合によるものではない②すべての同契機の安全点検を実施した結果、問題はなかった③安全教育を実施した一などと説明。

防衛省は「飛行の安全を確認するための一定の合理的な措置がとられた」と認められる」として容認する一方、事故原因の説明はされていないことを認めました。小野寺防衛相は、原因究明と安全策がとられるまでの無期限の飛行停止を要求することを表明していました。

潮流

（17.10.27 日刊）

1カ月の残業がなんとも159時間超。4年前に過労死したNHKの記者・佐戸未和さんの過酷な働き方を示しています。両親が労災を申請し、翌2014年に認定されました。佐戸さんに適用されていたのは「事業外みなし労働時間制」。記者や添乗員など職場の外で働くことが多く、勤務状況の把握が難しい職種が当てはまります。159時間まで時間外労働が可能としています。驚きです。厚生労働省が定める過労死ラインは、80〜100時間です。それを上るかに上回る働き方が「合法」としてまかり通り、将来のある女性の命を奪ってしまいました。佐戸さんの勤務時間が突出していたのが、報道・制作現場全体の働き方が気になります。佐戸さんの過労死についてNHKが公表したの

は今日4日。夜の時のニュースで短くふれただけです。この間、電通の高橋まつりさんの過労自殺についてはニュースでたびたび取り上げ、コクローズアップ現代+で特集していたのとは大違いです。その後、佐戸さんの両親が記者会見。「事実が伏せられただけでは娘の死が風化してしまおう」「私たちや娘の苦しみを背負う人が二度と現れないことを切に願う」と訴えました。▼安倍自公政権が、長時間労働を野放しにしようとしたくらんでいます。国会にはかろうとする残業代ゼロ法案。労働時間規制をなくす憲法です。NHKが試みます。佐戸さんの過労死を「重く受け止め、再発防止に全力を尽くす」というなら、その視点でしっかり報道することです。

赤旗 日刊紙
3,497円/年